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学校便り７号でお知らせしました西日本豪雨災害募金

（３５，１２２円）が、『田村市ライオンズクラブさんと

岡山操山ライオンズクラブさんとの募金と合わせて、岡山県

倉敷市真備町にある「川辺小学校」へ寄付されました。』という連絡を８月３０日にいただきました。

川辺小学校は西日本の豪雨災害で甚大な被害を出した倉敷市の小学校の中でも、校舎の３階まで水が

押し寄せるなど、特に大きな被害にあった学校です。

そして、その後川辺小学校の本多校長先生から

「９月３日に２学期が再開するものの、他の学校に間借りし、川辺小の子どもたちは避難先から日替わ

りの借り上げバスで通って来ている。遠い子は１時間かけて通学してきています。そして、そんな状

況だけに、都路小のみなさんからの募金やタオル類の応援は本当にありがたい事で、子どもたちの元

気にもつながることでした。ありがとうございました。」

と、夏休み返上で学校再開に向け多忙な中にも関わらずわざわざ感謝の言葉もいただきました。

震災時、都路中も常葉中に間借りをしていた時期がありました。遠くの避難先から通学していた小学生もいま

した。その大変さや苦しさが分かる都路の人々にとって、今、一番に応援してあげたい学校であると思います。

２学期が始まり、これからも大変な事が予想される川辺小学校ですが、都路の学校としてもできるだ

け応援していきたいと思います。ご協力ありがとうございました。

９月６日（木）に今年度２回目の交通安全教室を上・下学年ごとに実

施しました。

今回は自転車の点検整備の仕方を学び、その後下学年は校庭で、上学

年は一般道で実際に自転車を運転して、横断歩道や道路での安全な自転

車の運転の仕方も学びました。

今回は、JA 福島さくら都路支店さんに信号機を準備していただいた

ので、横断歩道での横断の仕方を校庭で行うことができました。

また、都路駐在所の市川さんや応援隊の皆様にもご協力いただいて、

上学年は実際の道路を使って学ぶこともできました。

自転車の点検整備では、合い言葉の「ぶたはしゃべる」に従って点検

することも教えていただきました。

保護者の皆様には、朝の忙しい時間に学校まで自転車を運んでいただ

きありがとうございます。おかげさまで、充実した交通安全教室を行う

事が出来ました。

み 自ら進んで学ぶ子ども

や やさしく思いやりのある子ども

こ 根気強くやりぬく子ども

じ 自分の良さを発揮し、互いを認め合う都路っ子



８月２５日（土）の早朝より、PTA の奉仕作業、廃品回収で

たくさんの保護者の方々のご協力をいただきました。

今回は、奉仕作業後に廃品回収も行ったので半日がかりの作業となりました。

今年は夏の猛暑で、草花の生長も例年になく早く、外での活動の妨げになり

そうでしたが、おかげさまで、きれいに整備された校庭で運動や学習を行う事

ができるようになりました。ありがとうございました。

また、資源回収でも地域の皆様方にたくさんのご協

力をいただき、段ボール類 4210Kg、雑誌・瓶類で 4063Kg

が集められ、約３万円の収益金となりました。これは、

PTA 資源回収会計に組み入れ、PTA や子どもたちの活動

に有効活用していきます。

暑い中、長時間の作業にご協力いただき、心より感謝申し上げます。

８月２５日（土）には、今年初開催の「田村市こど

も議会」に、６年生の大雅君が都路小の代表児童とし

て参加してきました。

子どもの視点から考えた豊かな発想の質問が多くあり、大雅君が質問した「スポ

ーツを通した交流の場を増やしてほしい」という質問に対しても、市長さんや市役所の方々が熱心に答弁してく

ださっていました。

子どもたちは夏休み後もたくさんの先生方に学んでます。

９月１日（土）に古道プール前で開催された「都路商工祭」でも、小学

生や中学生が協力して、商工祭を盛り上げました。

特に、３・４年生の和太鼓演を皮切りに、小中学生が司会進行を行い、６年生が「都路キュウリマン」の PR と販売を行うなど、

活躍の場をいただきました。地域に根ざした都路小、都路中学校の元気パワーにもたくさんの拍手をいただきました。

堀越正文先生

森林環境学習の講師として、学校

周辺の草花や生き物、草花を使っ

た遊びなどを、１～３年生に教え

ていただきました。

赤石沢沙智恵先生

書写指導の支援ボランティア

として３年生以上の学年でお

世話になっています。

地区書写コンクールに向けての

書写指導

でご協力

いただい

ています。

猪狩光子先生 田村市図書館か

ら、学校の図書館司書支援ボラン

ティアとして昨年度に引き続き、

子どもたちの読書意欲向上と学校

図書館整備のためにご協力いただいてい

ます。読み聞か

せや図書館便り

などでもお世話

になっています。
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